

3.55 Actividades Estudiantiles .- Dr Juan Antonio Aguilar .-
Coordinador



BECAS PARA EL CONALEP MONTERREY I

El 24 de febrero se entregaron 30 becas a los estudiantes del CONALEP Monterrey I con lo que se ha llegado a un total de 54 en este año. Los fondos para las becas provienen de las actividades que los socios llevan a cabo, tales como los cursos de educación continua, los seminarios y las sesiones técnicas, además de las aportaciones directas de los socios. En esta ocasión están anotados (hasta ahora) para aportación directa, como siempre, Donald Hay, Enrique Garay, Félix Rodríguez, Guillermo Montemayor, Juan Ochoa, Marisa Jiménez, Ricardo Arellano y Roberto González. Nuestro presidente ha hecho énfasis en la trascendencia social que esto implica, ya que sin duda en el futuro tendremos noticias de los estudiantes que hoy están siendo apoyados y orientados. A continuación les menciono los nombres de los últimos 30 estudiantes de la carrera de Técnico en Aire Acondicionado y Refrigeración que fueron apoyados:

Adán Mendoza, Alan Salazar, Ángel Cecilio, Ángel García, Arnoldo Gaona, Carlos Martínez, Daniel Varela, Eduardo Mora, Donovan Cruz, Elpidio Carrizales, Emerson Treviño, Erick Rocha, Felipe Quintana, Gerardo Moreno, Ismael Escareño, Jesús Sánchez, Jesús Cepeda, Jonathan Arévalo, Jonathan González, José Monsivais, Juan Esperanza, Juan Araujo, Juan Gámez, Julio Padrón, Kasim Albarrada, Martín Rangel, Omar Zarate, Rolando Franco, René Cisneros y Sergio Treviño.

El Lic. Gabriel Morales, quien está a cargo de vinculación y extensión en CONALEP se encargó de entrevistar a cada candidato y estamos seguros de que el recurso tiene el mejor destino posible. Las becas se entregaron a los estudiantes en una ceremonia en la que estuvieron presentes el Director del CONALEP Monterrey I, Ing. Horacio Delgado, el Coordinado de Actividades Estudiantiles del Capítulo Monterrey, Dr. Juan Aguilar y los padres de familia.

La gráfica 1 muestra como ha ido aumentando el número de becas otorgadas desde el ejercicio del año 2000. En los ejercicios 2004 a 2006 se muestran además las becas que han sido patrocinadas mediante una aportación directa. Esto significa que para el ejercicio 2004-2005, 17 becas fueron pagadas por el propio capítulo de los fondos obtenidos en las actividades que realiza y para el ejercicio 2005-2006 fueron 33. Es por esta razón que valoramos tanto la ayuda de los patrocinadores y de las personas e instituciones que realizan actividades que brindan fondos.

G

Evolución de las becas

